



5 Pièces
110 m²
86681045
470 000 €

Le Chesnay-Rocquencourt

Appartement à vendre (78150)

Barnes Versailles vous présente un appartement de 110 m² au premier étage (équivalent deuxième étage) dans une résidence Parly II, à 150 mètres du Centre Commercial Parly II, de ses commerces et cinémas et de l'arboretum. Situé dans la résidence La Muette, il se découvre de la façon suivante: de l'entrée, on accède à la cuisine récente (2020) semi-équipée, un grand double salon de 36 m² traversant et lumineux (double orientation Ouest et Nord) avec sa loggia de 8 m². Le couloir, avec un grand dressing, mène aux trois chambres lumineuses (Orientation Ouest), dont une chambre avec sa salle de ...

Barnes Versailles is listing this 110m² (1,184 sq ft) apartment on the first floor (second floor equivalent) of a Parly II residence, 150m (160 yards) from Parly II shopping centre, its shops and cinemas and the arboretum. Located in La Muette residence, the apartment is laid out as follows: the entrance hall leads to the recent (2020), semi-equipped kitchen, a large, bright, 36m² (388 sq ft) dual-aspect living room (dual orientation to the west and north) with an 8m² (86 sq ft) loggia. The hallway, with a large wardrobe, leads to three bright bedrooms (west-facing), one of which has a ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

